
ATA 007/2022 CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE MAFRA (SC) - CMI.1
Aos quatorze dias de julho de 2022, as 8h30min, na sede do Centro de2
Convivência do Idoso, situado na rua Tupinambas s/n bairro Vista Alegre,3
Mafra SC, realizou-se a reunião plenária ordinária do Conselho Municipal do4
Idoso CMI Mafra SC. A Reunião Plenária contou com a presença dos(as)5
CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES6
DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: Titular Soely Koene Sallai da7
Secretaria Municipal de Assistência Social e Habitação; Titular Estela Maris8
Bergamini Machado da Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Cultura;9
Titular Issari Inara Busmann de Oliveira e Suplente Flavia Staidel da10
Secretaria Municipal de Administração; CONSELHEIROS (AS) TITULARES11
E SUPLENTES REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO12
GOVERNAMENTAIS: Titular Maria Inês Zapp e Suplente Maria Clarice13
Becker da Silva da Associação Beneficente e Cultural dos Aposentados e14
Pensionistas de Rio Negro e Mafra ASAPRIMA; Titular Patricia Krazesinski15
Leal da Ordem dos Advogados do Brasil OAB(participação Online); Titular16
Leonor Kmieck Machado do Serviço Nacional de Aprendizado Comercial17
SENAC, OUTROS PARTICIPANTES: Edenize Farias dos Santos do CCI -18
SMASH e a Secretária Executiva dos Conselhos Araci Turchen Makohin -19
SMASH. Após levantamento e confirmação do Quorum Regimental a20
Presidenta Maria Inês Zapp deu as boas vindas a todos iniciou a presente21
Reunião. CONVOCAÇÃO REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 14 de22
julho de 2022: Por meio do Ofício nº 19/CMI/2022 a Presidenta do Conselho,23
no uso de suas atribuições regimentais, convoca os Conselheiros para a24
REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA de 14/07/2022, quinta-feira, com início às25
8h30min, na sede do Centro de Convivência do Idoso CCI, para deliberar a26
seguinte ORDEM DO DIA: Aprovação da ata da reunião anterior; Leitura das27
correspondências recebidas e expedidas; ASSUNTOS DELIBERATIVOS: -28
Novas orientações sobre PISC; - Aplicação dos recursos do Fundo Municipal29
do Idoso FMI (projetos);- Eleição da nova secretária do CMI;- Apresentação30
dos Projetos do SENAC. Aprovação da ata da reunião anterior: Aprovada31
as ATAS das reuniões anteriores, dia 09/06/2022,protocolo PISC e reunião32
CMI que foi enviada aos conselheiros com antecedência no grupo whatsapp33
para leitura e não tendo alterações necessárias sendo aprovadas na íntegra.34
Araci fez a leitura das Correspondências recebidas: Oficio nº 0041/202235
do Senac para analise e aprovação dos Projetos: Maturidade Digital,36
Empreendedorismo 60+ e Auto Estima 6.0-Look Maquiagem e Cabelo: A37
Nova Mulher na Melhor Idade. E-mail resposta de Gari Vinicio Kiatkoski38
diretor da Radio Difusora de Rio Negro-Pr se colocando a disposição sobre a39
cessão de horário na emissora e confirmação para agendar reunião sobre o40
assunto. E-mail com Oficio nº 0583/2022/01PJ/MAF 1ª Promotoria da ordem41
de Dr Alicio Henrique Hirt encaminhando oficio e despacho e descritivo da42
operacionalização do fluxograma do protocolo PISC. E-mail da Defensoria43
Pública de Dr Elcio Guerra Junior com anexos descitivo da44
operacionaçização do Protocolo PISC pela Defensoria Pública e Fluxograma45
de atendimentos. Oficio 0181/SMA/2022 de indicação de representante ao46
conselho a sra. Issari Inara Busmann de Olveira, em substituição a servidora47
Gisele Ribeiro que foi transferida para outra secretaria. E-mail da Secretaria48
Municipal de Saúde com fluxograma de atendimento a pessoa idosa em49
situação de risco para a violência e ficha de notificação.Correspondências50



expedidas: Declaração que Estela Maris B. Machado participou de reunião51
do CMI. Oficio n.019/2022 convocação aos conselheiros do CMI para reunião52
ordinária. Oficio n. 020/2022 a Fundação João XXIII, Mafra SC, Oficio53
n.021/2022/CMI para emissora de radio Cidadania, Oficio n.022/2022/CMI a54
radio Difusora de Rio Negro solicitando reunião para de assunto sobre55
cessão de horário nas emissoras para orientações e informações a56
população idosa. Sobre a resposta do fundação João XXIII Maria Inês disse57
que a Priscila da radio Nova FM enviou mensagem via whatsapp dizendo que58
estava agilizando um horário para gravar com o Conselho Municipal do Idoso,59
Estela Maris sugeriu verificar com a Priscila sobre como serão as60
apresentações e com qual periodicidade se é eventual ou terá uma61
sequencia com dias marcado. Soely disse a Maria Inês que solicite a Priscila62
resposta via e-mail ou por oficio para oficializar a resposta. Gari da Radio63
difusora de Rio Negro respondeu via email se colocando a disposição sobre a64
cessão de horário na emissora e pediu para agendar horário da reunião65
ficando acordado reunião para dia 15 de julho as 14 h no CREAS. Radio66
Cidadania não havia enviado resposta. Patrícia da OAB perguntou se foi67
oficiado ao INSS sobre atendimentos presencial e humanizado ao Idoso, e68
sugeriu-se que a OAB faça o escopo do oficio e Patricia se prontificou a fazer.69
Leonor do SENAC fez a explanação dos projetos apresentado ao CMI para70
aprovação, os Projetos: Maturidade Digital, Empreendedorismo 60+ e Auto71
Estima 6.0-Look Maquiagem e Cabelo: A Nova Mulher na Melhor Idade.72
Leonor disse que o SENAC que se responsabilizará em buscar os recursos73
necessários para executar os cursos. Soely e Maria Inês solicitaram votação74
dos projetos do SENAC: aprovados na integra por todos os membros. Soely75
falou que o SENAC sempre foi muito participativo em reuniões e sempre se76
mostrou um parceiro do CMI que isso é gratificante para todos. Leonor77
colocou que o CMI deve elaborar a Resolução que autoriza a captação de78
recursos dos projetos e publicar em diário oficial da prefeitura para dar79
segmento em buscar recursos para os cursos. Soeli fez a apresentação de80
um projeto que uma empresa de Mafra irá financiar com recursos do Imposto81
de Renda (IR), mencionou que estão estudado o projeto que estava sendo82
aprimorado desde 2014, Projeto “Vó, Tem Visita”,Visitadores de Idosos83
como Estratégia na Prevenção de Violação de Direitos, contratação de 484
visitadores e o valor do projeto seria pago pela empresa. A ideia seria colocar85
em pratica até o final do ano, por ser um projeto piloto e os recursos seriam86
em torno de 40 mil reais. Todos os conselheiros gostaram do projeto e87
optaram sim em desenvolver o projeto. Soely colocou a questão do SENAC88
realizar os cursos na sede, e perguntou se o publico da Assistência Social89
procura o SENAC, pois da impressão que o publico prioritário da assistência90
que é o mais necessitado não vai até lá, ao que Leonor respondeu que sim,91
que muitos vão até o SENAC. Estela Maris sugeriu verificar a demanda e ver92
qual a maior prioridade com relação aos cursos. Eleição da nova secretária93
do Conselho do Idoso Estela Maris Bergamini Machado eleita nova secretaria94
do conselho. Soely solicitou a Estela para elaborar o Edital de95
Credenciamento de Projetos do CMI a qual fica encarregada de elaborar.96
Nada mais tendo a tratar foi encerrada a reunião, eu Araci Turchen Makohin97
secretária executiva dos conselhos lavrei a presente ata assinada por todos98
os presentes com lista de presença anexa.99


